

México. La 4ta Transformación



Por Martha Eugenia López Villeda

México, 22 ago (RHC) El gobierno mexicano continúa implementado el llamado Plan México con vista a tratar de solucionar el fenómeno migratorio, que afecta no solo a esa a esa nación, sino también a las de Centroamérica y otras regiones. De ahí que se hayan establecidos acuerdos con gobiernos de varios países, entre ellos los de Honduras, El Salvador y Guatemala. Se tiene 35 países, cinco agencias de cooperación y ocho organismos internacionales apoyando la iniciativa mexicana.

El Presidente Andrés Manuel López Obrador ha expresado “que la gente tenga opciones en el lugar donde nació.” El buen avance del Plan se informó en diálogo matutino con la prensa el pasado 14 de agosto.

El Canciller Marcelo Ebrard dio a conocer los Municipios por países donde se propone aplicar principalmente el programa Sembrando Vida y el Programa Jóvenes Construyendo el Futuro. Habrá 20 mil beneficiarios en El Salvador y 13 mil beneficiarios en Honduras. Se va a desarrollar mediante la Agencia Mexicana de Cooperación y Desarrollo. Los insumos agrícolas serán aportados en conjunto con el ministerio de agricultura de cada país, considerando aportar el 50 por ciento cada uno”.

En Honduras se van a entregar r 180 dólares a siete mil beneficiarios, es la misma cantidad que en México. La duración de esta primera etapa del proyecto también va a ser de ocho meses

Para este trabajo se cuenta con el apoyo de 35 países denominados cooperantes internacionales o que potencialmente serán donantes o ya lo son en este momento en favor del Plan de Desarrollo Integral presentado por México.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/199711-mexico-la-4ta-transformacion>



Radio Habana Cuba